

# RAMATIS

## FILOSOFIA ABSTRACTA III

MEXICO, D. F. MAYO 1972

# LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS  
PSIQUICO-FILOSOFICOS, A. C. DE TAMPICO, TAMAULIPAS

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL  
SERVICIO DE LA HUMANIDAD

SE DISTRIBUYE GRATIS

Hermano lector:

Se te hace la invitación a razonar el contenido de estas páginas, tanto para aceptar como para rechazarlo. Recuerda asimismo que no hay mediumnidades perfectas todavía, por lo que las transmisiones están sujetas a posibles errores de captación. Por ello, la esencia que encuentres se la deberás al gran Luminador que es el hermano Ramatís, y la paja, errores de dicción o bien de interpretación, solamente serán imputables a mi persona por falta de preparación, por lo que te recomiendo que hagas caso omiso de todo aquello que no te sirva, y únicamente tomes lo que tu Conciencia te dicte.

RESPONSABLE DE LA EDICION: ROBERTO PALAVICINI ESPONDA

MEDIUM: MATILDE ARICEAGA DE FERNANDEZ

¡Oh. Suprema Mente Universal, que en Manifestación gloriosa te proyectas, para que los hombres deseosos de un progreso espiritual, logren, mediante la razón, vislumbrar la Razón de su existir!

¡Un canto se proyecta en el Arcano Universal, manifestado por las líricas de aquellos, que haciendo suyo el alto raciocinio, transmiten su armonía por doquiera!

RAMATIS

Desde hace milenios ha sido el anhelar constante en los seres humanos, del conocimiento y absoluto gobierno de la mente para alcanzar una sabiduría que, pretenciosos, han poseído internamente sin percatarse de ello, buscándola más allá de donde su mirada mental alcanza a comprender.

En realidad, para que una mentalidad sea despierta, debe ser enfocada hacia la consecución de cuestiones auténticamente universales, para que la misma se vea ampliada en sus horizontes mentales —o de una mayor comprensión— y pueda captar de aquéllas verdades que pertenecen a niveles más elevados y, por lo mismo, de las que no han sido creadas por ella. Pero esto no es posible entenderlo con el tipo de mentalidad que únicamente se nutre de espejismos o verdades ficticias --las que sí han sido creadas por ella—las cuales considera como valederas y que, al cerrarse ante el espejo de las verdades que le señalan su error, con ello tan sólo gana, además de una mayor confusión, su imposibilidad para poder sobresalir de su estado mental de reducidas dimensiones que la ata, y que ha sido creado por terquedad, por soberbia: por egocentrismo, en una palabra.

Estos estados de mentalidad atávicos —o de una realidad ficticia—, son conocidos como: absurdos o verdades carentes del sentido de razón y, cuando estos estados en lugar de ser erradicados se ven alimentados por quienes así piensan y los han convertido en su razón de vivir, suelen alcanzar niveles tan elevados, que por lo mismo se les designa: obscurantismo mental; y, este estado patológico, obstruye el menor punto de lucidez que les permitiera vislumbrar el destello de una verdad más amplia para salir avantes.

Esta es la razón por la que se invita a todo ser pensante para que incursione dentro del terreno del análisis, empezando por estudiarse a sí mismo, para que mediante esa puesta en juego de sus facultades intelectivas, pueda percatarse de un absurdo antes de que lo cometa; y a esto se le llama Prudencia, virtud primera que debe ser cultivada por toda inteligencia que se jacte de ser inteligente. Esta virtud comenzará por indicarle al hombre que ya no se justifica ante sus equívocos. que como inteligencia tiene una función que desempeñar, a través del buen uso que haga de su inteligencia por una parte, y de sus manos por la otra; por lo que necesitará evolucionar: primeramente, limpiando su entendimiento de verdades caducas y, este ser, que ha comenzado ya a desmancharse del lodo que lo cubre, se dará cuenta que su Potencial Mental se verá incrementado a medida que va<sup>y</sup>a pasando el tiempo, porque en su lucha consigo mismo, ha puesto además en juego, su Constancia —a través de su fuerza de voluntad—: y ésta es otra virtud más, ganada por méritos propios y, con ese potencial mental más incrementado, se comprenderá a sí mismo

un poco más que el día de ayer; Comprensión, que es otra virtud más. Virtudes que lo irán llevando de la mano para poder interpretar los sabios consejos de la Voz Maestra de su Conciencia Superior.

Y esta es la manera correcta que un ser tiene a su disposición para evolucionar por sí mismo, amén de la Oración que eleve constantemente para que comience a identificarse con su Creador: porque la Oración, es la primera identificación de carácter mental que una inteligencia posee a su alcance para unirse con la Suprema Mente que la creó, porque es a través de la Oración como se tiene el Puente Mental entre la manifestación creada que es el hombre, con la Causa originante que es el Creador.

Este Puente Mental es el que las religiones pregonan que pueden darle al hombre a través del cumplimiento que hagan de sus postulados, sin pensar, que entre la Causa y su correspondiente efecto, no existen intersticios de por medio que puedan ser llenados por manos aviesas, porque todo efecto se mantiene debido a la relación directa con la causa que lo hace ser.

## LOS DESARROLLOS MENTALES

Desde tiempos ancestrales el hombre se ha adjudicado la tarea de sentirse un ser directriz de los destinos humanos, cuando en verdad, alguien que jamás ha comprendido el propio, malamente podrá ser una guía de quienes como él, sientan la necesidad de superarse.

En realidad a ningún hombre le corresponde enseñar caminos de conciencia a los demás, como no sea a través de su buen ejemplo y de las obras que realice, siempre en pro de sus hermanos; pero nunca ha sido un designio supremo que el hombre sea maestro de lo que en principio ignora.

Así, desde épocas legendarias han existido quienes valiéndose de las necesidades internas de los seres, se han adjudicado la tarea de sentirse maestros de un desarrollo que ni ellos mismos conocen en dónde se cimienta en sus raíces. De tal manera, han pasado por alto el estudio y comprensión de Leyes, que por ser de imperancia para toda manifestación existente, se las designa como Universales.

Estas Leyes tienen su vigencia, dada su misma universalidad, en cualquier movimiento de carácter existencial que alguna de sus creaciones deba llevar a efecto para evolucionar. Como se ve, un desarrollo mental es en el fondo un movimiento evolutivo que una creación inteligente debe llevar a cabo: y esto significa lo siguiente: que si toda creación obedece a Leyes Universales —las cuales hacen evolucionar a sus creaciones a través de la Ley del Movimiento Continuo--, la mente humanizada, para que logre su evolución, deberá ajustarse a los dictados que las mismas Leyes que la han originado le señalan.

...Y este señalamiento es el siguiente: Que siendo la Evolución un movimiento armónico —y que hermana a todas las manifestaciones— porque prevalece el principio de unidad que las identifica a todas como provenientes de una misma Causa o Razón de Ser, ésta será la que en realidad hará progresar a una inteligencia cuando así se comporte ... ; y

la armonía que una inteligencia deberá hacer suya para que cumpla con esa Ley, se traduce en nobleza, amor o sentimiento puro que exprese a través de su bien pensar, bien hablar y bien actuar, en favor del semejante, porque la servicialidad hacia los seres humanos enseriará, que en verdad, ese ser se está comportando con rectitud, y esto indicará, su lineamiento de acuerdo a la Ley Amor —Ley de Leyes o Ley Suprema— que es la Causa de todas las cosas, y que por lo mismo, es la Razón del existir de todo ser pensante; y quien se dá por Amor, cumple con su Razón de Ser.

Mas, como en todo buen ordenamiento las cosas empiezan por el principio, lo primero que hay que hacer es aceptarse como hombre absurdo, para que comience el despertar de la conciencia, y a su vez, tender el Puente Mental con la Oración para el inicio de la identificación con su creador en pensamientos y acciones: porque quien ha comenzado ya a liberarse de sus estados de mentalidad estrechos, estará en la primera fase de su realización amorosa o consciente consigo mismo y que es:

... Y todos aquellos pseudomaestros que pregonaron en su tiempo, que un ser humano debía mantenerse en estatismo contemplativo para "armonizar" con la naturaleza como lo hacía un árbol, erraron el camino, porque nunca comprendieron que la Ley del Movimiento Continuo expresaba al respecto lo siguiente: "Al ser el hombre, un ser dotado de inteligencia y locomoción propias, debía usarlas en la laboriosidad que llevase a cabo en el trabajo, pero nunca le sería lícito al hombre permanecer plantado como un árbol, sencillamente porque no es un árbol... , sino un hombre. Y que si el árbol como árbol que era, con su aparente estatismo ofrecía sus frutos ¿cuáles serían los del hombre estático que no laborase para ofrecerlos?" Es por ello que a todos los pseudofilósofos que continúan en este tiempo manteniendo esa corriente filosófica, se les hace el recordatorio de que son malos estudiosos de las enseñanzas que el Gran Árbol de la Vida ofrece, para los buenos investigadores de las verdades, para que se percaten de su error, cometido por desapego a los dictados de Leyes Supremas, aún cuando aseveren encontrarse dentro de las mismas.

## FUNCION MENTAL

Toda inteligencia, por serlo, tiene que cumplir con funciones de carácter mental. Estas funciones, por ser de característica esencial, deberán responder a impulsos de la voluntad consciente; o sea, que las finalidades que deberán ser llevadas a cabo por una inteligencia, estarán religadas a Principios Esenciales para la correcta conducción de una creación perteneciente a la dimensión de inteligencias: por ello, toda función mental deberá responder a niveles de Conciencia Superior, Estas funciones —a desarrollar en el transcurso de la actividad creativa diaria— provocarán un comportamiento delineado en base a Leyes Universales, para que así se evite la separatividad de la relación directa que se mencionó: Causa o Inteligencia Universal, con su efecto o inteligencia a nivel humano. Así pues, dado que esas funciones serán esenciales, y dado que toda creación ha sido originada por tales Leyes —que son la Voluntad Absoluta expresada en todo lo creado por sí misma—, y dado que toda manifestación creada expresa conceptos sabios al cumplir con sus respectivas funciones esenciales --conceptos éstos que son productos de la Inteligencia Superior—, la inteligencia humana deberá asimilarlos, para después llevarlos al terreno de las realidades tangibles, dentro de su dimensión humana.

Esta será la manera normal de ser en un mañana, que comienza hoy para quienes empiezan a vislumbrar el camino que como entidades pensantes, a nivel de Conciencia Superior, deberán desarrollar iniciando ahora su propia reestructuración.

La necesidad que tiene todo ser humano de colocarse en niveles de mayor sutileza álmica, obedece a que la Voluntad Suprema va demarcando diversas etapas evolutivas que se tienen que cumplir: por ejemplo, un hombre y un planeta, los cuales se encuentran sujetos al Principio de la Transmutación de la Energía: tal Principio hará que ambos asciendan a un plano de mayor sutilidad; pero, dado que nunca evolucionan las partes de un todo mientras ese todo del que forman parte no evoluciona, el hombre tendrá que evolucionar conjuntamente a ese todo orgánico planetario, y así como el organismo planetario va respondiendo a la Voluntad Superior, el hombre tendrá que someter su voluntad individual si desea progresar. Porque se me hace la indicación de que os haga saber que la Nueva Egipto ya se avecina, y aún cuando vosotros no prestéis la atención debida, las Señales de los Tiempos se han estado mostrando para que despertéis de una realidad mal entendida, ya que la Voluntad Suprema determinó a través del Regente del Sistema, el año de 1951, como fecha que señalaría el comienzo de una nueva época, en donde será necesario desmanchar la superficie planetaria, para que puedan implantarse los nuevos patrones que regirán en la Tierra. Estas señales, se han presentado con toda claridad como muestras del final del ciclo planetario, para quienes teniendo ojos saben ver, teniendo oídos saben escuchar y para los que teniendo mente saben razonar, porque la era que está tocando a las puertas será en base a un nivel mental desarrollado; y yo os pregunto hermanos míos:

¿Qué haríais en un mundo donde las captaciones serán eminentemente abstractas si las vuestras son eminentemente materialistas: donde la alimentación corporal será mínima y máxima la esencial; donde las expresiones de que se valdrán los habitantes serán transmisiones mentales, si ahora nada más sois capaces del concurso material; en un mundo donde las investigaciones científicas se harán en base a un desplazamiento mental y alto raciocinio, si ahora no os preocupan tan siquiera vuestras propias verdades humanas; en un mundo donde se tendrá un respeto absoluto por la Vida, si ahora acostumbráis a distorsionar la vuestra y destruir la ajena; en un mundo donde los conocimientos se cimentarán en la Razón Suprema de Vida, si vosotros sois los amos de la sinrazón y aún ignoráis la vuestra; en un mundo donde no existirá el comercio ni sus derivados, si vivís alimentándoos de necesidades innecesarias: en un mundo donde las relaciones humanas serán armoniosas, si ahora no soportáis la presencia de vuestro prójimo; en un mundo donde no se velará por intereses propios sino comunales; en un mundo donde las relaciones con inteligencias de mundos circunvecinos se darán como se allegan vuestras amistades, si aún persevera en vosotros la idea exclusivista de sentir os como si fuésteis los únicos en el sistema, habiendo quienes piensan que incluso en el Universo; en un mundo donde las mentalidades no será belicosas si mantenéis la vuestra a nivel feudal; en un mundo donde todos tendrán acceso a la Ciencia Universal y no se relegarán a semejantes por apariencias u otras características particulares si sois segregativos: en un mundo donde nadie se sentirá sabio y serán sencillos y virtuosos; en suma: qué haríais en un mundo donde no habrá más pasionalismo por Ley de Imperancia Universal y será la era del Amor y la Razón; donde no tendrá cabida el amor de la pasión, la justicia de la injusticia, la libertad de la opresión, la comprensión de la conveniencia y donde la paz no será utopía?

## CIENCIA Y RELIGION

Uno de los más caros anhelos de todo ser humano ha sido siempre el conocimiento. Por él se han sacrificado infructuosamente centenares de vidas, tanto humanas como de distintos órdenes, en afán de poseer la Verdad de la Vida; y ha sido en estos devaneos mentales en donde el hombre ha perdido lo mejor de sí mismo, tratando de encontrar una verdad que no se encuentra tan lejos de él como él piensa, sino que ésta se localiza en sí mismo porque, es la Verdad de la Vida, esa que ansiosamente busca, la que lo está haciendo existir. Así, esa relación directa de la Vida con su creación vitalizada se han encontrado unidas desde siempre. La Vida como presencia de la Esencia, Inmutable y Creadora, se encuentra por doquiera haciéndose palpable su Manifestación: mas, el ser humano, pretendiendo encontrarla, ha creado un sofisma de su existir en creyendo que la Vida es una de sus pertenencias, cuando de cierto, al hombre nada le pertenece como no sean sus realizaciones: buenas o malas.

Y así, el hombre se dio a la tarea de ajustar la Verdad de la Vida a su verdad de la vida, sin pensar, que la única verdad que puede ajustar es su existir, sometiéndolo a los dictados de esa Verdad Suprema.

Pero el hombre es contradictorio, porque aún cuando dice que desea encontrar la Verdad, cuando ésta se le muestra la rechaza, porque esa Verdad —que es una Verdad Sabia-- no se ajusta a la verdad que le urge su conveniencia. De tal forma, el ser humano no se ha dado cuenta que una verdad, por ser cierta, es en sí perfecta, y por tanto, nunca una expresión de tal magnitud podrá ajustarse a una expresión absurda; y esa verdad cambiada, jamás podrá ser aquella verdad sabia que sigue y seguirá manteniéndose gracias a su sapiencia; y esa verdad cambiada que ha sido el concepto que una inteligencia se ha formado de la Misma, será una verdad distorsionada, y por ello, distinta ya a la Verdad que quiso comprender porque fue vista desde su empobrecido campo de observaciones.

Así pues, dado que los campos de estudio de las Verdades Expresan Sabiduría, el ser que las pretenda deberá vibrar en la misma sintonía para que no cometa la imprudencia de menguarlas.

Es por ello que al ser las Verdades Expresiones Sabias. lógicamente que no podrán provenir de un mero caso fortuito, sino como consecuencia de una Inteligencia que Expresa Sabiduría; o sea, que las Verdades al contener conceptos de índole elevada, y siendo que las mismas obedecen a una Razón para existir, y siendo que en ese Todo Sabio unas armonizan con las otras, esto le indicará al buen observador de las Verdades que en ellas se contiene una Lógica elevada; y que para comprenderse el planteamiento de ese tipo de verdades, se requiere que la inteligencia que las desee asimilar, haga suya la misma Lógica en su manera de comportarse -o sea, el mismo planteamiento Racional en el pensar--, en base a la Identificación en el Origen de las mismas Verdades, o sea, en su Razón de Ser, para que estando identificado el ser con el Creador de todas ellas, a través del cumplimiento que vaya llevando a cabo de su Razón de vivir, pueda tener acceso al conocimiento de éstas.

De tal manera, la Mecánica Racional o Lógica, para que pueda laborar en la elevada frecuencia de las verdades con vida, deberá mantener la Razón Suprema: Amor, en su

entendimiento. Así es como el hombre se religa: realizándose dentro de la Ley Amor, manifestándola a través de sus pensamientos, palabras y actos ennoblecidos.

Y así, el postulado que fuera dado desde hace 2.000 años para que el hombre se irguiera por sí solo y por esfuerzo propio en el Amor y la humildad, se muestra como la frase de Sabiduría Infinita y como fórmula perfecta, vertida por la Esencia Crítica a través de los labios de aquel insigne Mensajero que dijera un día: "Amáos los unos a los otros"; frase incomprendida desde aquellos años porque al hombre, siempre le ha importado más el sofisma que la verdad; siempre se ha auto designado como el poseedor de la sabiduría perfecta, al creer, que él, hombre de poca estatura, podría designar los destinos espirituales de los hombres, cuando los mismos fueron delineados dentro del marco del Amor y la Verdad por el Rabí de Galilea.

Por ello es factible comprender ahora, en este tiempo de controversias ideológicas, en este tiempo en que cada quien eleva su bandera en creyendo que pueden ofrecerse mayores verdades a las ya contenidas en perfectos postulados crísticos; ahora en que cada ser humano busca afanoso la manera de asirse a una tabla salvadora porque se han cansado de esperar amor, comprensión, justicia, libertad y paz, que deberán cultivarlas cada quien en su sino y practicarlas, para que tomando como cierta esa enseñanza luminosa sea ejemplificada, sea dada, mas ya no pedida de regalo.

#### MENTE, CONCIENCIA. Y VOLUNTAD

Se ha hablado de Espíritu. Se ha dicho que Espíritu es sinónimo de Esencia, y Esencia sinónimo de Vida; así como también, que Esencia es Inteligencia. De tal manera, siendo la Esencia, Universal, la misma es Inmutable y, por consiguiente, la vida inteligente es inmortal. Por otra parte se mencionó que el ser humano es trilogía: Espíritu, alma y cuerpo; y que el ser debía reestructurarse porque estaba haciendo de su vida un continuo desacierto, por lo tanto, siendo que se dijo que la Inteligencia es Sabia, y que el ente pensante no lo era, con ello se estaba denotando que una cosa es Espíritu y otra subconsciente o alma. ¿Y el cuerpo? preguntaréis vosotros: el cuerpo no piensa, sino responde a los impulsos de la Inteligencia Suprema que lo rige y que lo creó.

La Inteligencia Espiritual contiene los tres atributos con que se señala el encabezado del tema, y la inteligencia humana o subconsciente, los contiene precisamente en atributos, relativamente independizados del Espíritu, pero sujetos a Este en lo absoluto; así, el subconsciente puede pensar, saber y conducirse por cuenta propia, pero únicamente evolucionará, cuando estos tres atributos los coloque al servicio del Espíritu que es el Sabio. Mientras el ser humano no aprenda que ha sido creado por Espíritu, nunca evolucionará mentalmente hablando, o sea, en conciencia, porque ignorará que no se encuentra separado ni en lo más mínimo de ese Espíritu que es Inteligencia Suprema y que por ello se le conoce como: Omnipotente, porque es Energía Suprema: Omnisciente, porque es Sabiduría Perfecta; Omnipresente, porque permanece Constante o en su Eterno Presente; Mente Universal, porque Concibe y Crea; Voluntad Suprema, porque todo lo que ha sido creado por Ella responde a sus dictados.

Siendo el Espíritu, Absoluto y Universal, por lo mismo inunda todo, y todo se dará,

dentro de Él.

El Alma es la parte emotiva o sensorial, de constitución abstracta y que viene a ser la dimensión intermedia entre el Espíritu y el cuerpo. Así, cuando se dice el "interno" del hombre, se habla en sentido metafórico. Ahora bien: Se dijo líneas arriba que por Omnipotente se comprendía una Energía Suprema o Superior. Es este concepto el que en realidad permite al estudioso profundizar tanto en él como en los demás temas de investigación concepcional, porque en realidad todo es energía. Así, por Espíritu se comprende a su vez, Energía Ultradiáfana o Vital; y esta Energía en su "composición" es: Luz, Potencia y Esencia Infinitas.

Con estos simples conceptos esbozaremos un tema sencillo pero de trascendencia para los seres humanos:

#### LUZ DE VERDAD MENTAL O LUZ DE CONCIENCIA

Se le llama Luz de Verdad Mental, al esclarecimiento o lucidación que tiene una mentalidad en base a verdades: y a este aspecto se le conoce como nivel de conciencia que un ser humano va adquiriendo a medida que su entendimiento se dilata para tener un campo de mayor comprensión, o sea, de una mayor abarcancia, con el cual pueda captar mayores verdades y de niveles más elevados; y a esto se le conoce como nivel espiritual que un ser posee y que fue logrado a través de su esfuerzo personal de superación en donde, por deducción lógica, se pusieron en juego tanto su mente como su voluntad, valiéndose para el caso del auxiliar de la razón.

La Luz de la Inteligencia se debe pues, al despertar de la conciencia en cada quien, a través de la atención que le preste a esa Voz Sabia o Voz Maestra que internamente le hace al hombre comprender: cuál es su CAMINO, cuál es su VERDAD y cuál la trascendencia de su VIDA. Así, con este sencillo concepto, queda esclarecida una de las grandes incógnitas que los hombres de las ciencias mal llamadas esotéricas, nunca pudieron comprender porque lo que les faltó fue, precisamente, la identificación con la Voz de su Conciencia o Presencia Crística; la que señala esa verdad que el hombre deberá recorrer para lograr su adelanto y evolución.

Es por ello que la Esencia Crística pronunció a través de Jesús:

"Mi Padre y Yo, Somos Uno"

¿Y qué era lo que esto significaba? Sencillamente con ello se estaba denotando que la Esencia Crística cumplía con la Voluntad del Todo, siendo en ese caso, la misma Voluntad y, como enseñanza ejemplificada por Jesús para los seres humanos, indicaba que tenían que sujetar su voluntad individual o libre albedrío a los dictados de la -Voluntad Suprema porque si Él, que era el enviado que venía en calidad de mesías, cumplía asimismo con dicha Voluntad, cuál no sería la obligación en los hombres de hacer lo mismo. Es por ello que Jesús en la enseñanza de carácter ejemplar dejó sentadas las bases que debían seguirse para todo aquel que quisiera tomarlas, para que se identificara en su conducta de acuerdo con los ordenamientos Supremos. Y hoy, que una mayor madurez mental hay en los hombres, ganada inconscientemente en el crisol de las reencarnaciones, se le pide que estudie, que razone para que mediante la meditación y la oración constantes, y el estado de alerta o de vigilia que guarde a cada momento, vaya desarrollando cons-

cientemente su percepción para la era que ya se avecina y que requiere de una mayor preparación y desarrollo mental, tanto en la capacidad de comprensión como de captación, desarrolladas a través del estudio constante tanto de él como de lo que le rodea. Porque ahora, que ya es el tiempo de la reestructuración total, se hacen innecesarios: ocultismo, misticismo, simbología, misterios, dogmas y lugares de adoración especiales, sencillamente: porque la verdad no se encuentra oculta sino presente; porque ya no es tiempo de adquirir posturas aparentes sino de realizar constantemente; porque la verdad no se encuentra en el símbolo sino en la verdad misma; porque las verdades no son misteriosas porque nada ocultan y todo dicen para quienes se identifican con ellas; porque la creencia que no es sometida al razonamiento reduce la capacidad concepcional y retarda la evolución del ser, cimentándole tina fe sin realización y sin conocimientos, puntos fundamentales de la convicción: en suma: porque la verdad se encuentra por doquiera, haciendo nulos lugares determinados.

La inquietud, no es más que el recordatorio que hace la Presencia Crística al hombre a través de su conciencia, para que se identifique con la Verdad. Así para quienes deseen identificarse con la Verdad, deberán acudir al llamado de su Conciencia y no buscar las respuestas en los libros, porque, si la inquietud le señala al hombre que debe tender al encuentro con su Verdad, es porque la Conciencia la conoce y sabe dónde se encuentra, por lo que, además que la Conciencia estará denotando con ello su Sabiduría, le estará diciendo al hombre que se identifique con ella a través del bien que le haga al semejante. Porque ¿quién podría enseñarle más al hombre: la Sabiduría de su Interno que le da la vida, o la especulación humana?

Y es esta misma Presencia Crística la que hiciera presentir al hombre desde épocas pretéritas, la existencia de una Causa Suprema de la cual emanaba el hombre en Esencia, haciéndole elevar su mirada al infinito en busca de su Creador. Por ello, por Religión o su sinónimo: Identificación en el Origen del Ser Esencia con su Esencia Creadora, no fue producto de la ignorancia de los seres sino de la intuición, mas, como el libre albedrío del hombre siempre ha sido respetado por la Voluntad Suprema, éste, mal interpretando la Señal del Sentir Interno, se dio a la tarea de suplantar la Esencia con la creación de dioses falsos, así como el Templo del Sentir Interno por centros ceremoniales.

## DIVERSOS NIVELES MENTALES

Existe una diversidad de niveles de inteligencia, los cuales cada uno de ellos responde a un nivel determinado debido a la superación espiritual que sustente cada ser. Así, en el plano Tierra, los niveles que se presentan son muchos y variados y que van desde aquellos que son meramente especulativos, hasta llegar a niveles de inteligencia con mayor poder de captación y por lo mismo, pretenden la verdad de una manera más sutil: o sea, que gustan de la verdad en todas sus formas aunque no las comprendan todas ellas, en cambio, las mentalidades incipientes no aprecian la verdad en lo más mínimo y se satisfacen en el sofisma.

Las mentalidades más evolucionadas, llevan en sí rasgos de nobleza y que es lo que las distingue de las que pasaron por la vida nada más de manera prohibitiva. Estas últimas, cuando desencarnan son conocidas como "Bajo .Astral" debido a la densidad que manifiestan en su parte etérea y que las imanta a los planos groseros de las formas físicas, mientras que las otras, aún cuando murieron en completa ignorancia acerca de su razón de ser y que la finalidad que debían cumplir no fue llevada a cabo, permaneciendo por ello, en inconsciencia, tienen ciertos merecimientos logrados a través de una vida más moderada; no obstante, a estas inteligencias también se las considera de bajo astral aunque no de las más adelantadas en maldades. Este es el panorama prevaleciente en este planeta, tanto en el plano de encarnados como de desencarnados; y así, como hay gente de bajos y de buenos sentimientos en los encarnados, los mismos planos de

comportamiento se dan en los desencarnados, porque la única diferencia que existe, es que mientras unas inteligencias vibran a través de un cuerpo, las otras lo hacen sin él: cuestión de dimensiones.

Estos son, en general, los niveles mentales que se dan en un orbe joven como lo es la Tierra, mas, esto no quiere decir que todos los orbes mantengan las mismas características en cuanto a los niveles de maldad y bondad, sino que los niveles que se dan en orbes más evolucionados únicamente son en cuanto a bondad.

Ahora bien: los orbes se encuentran colocados de acuerdo al maduramiento que sustentan y que es su nivel de evolución, al igual que las inteligencias que los moran: a elípticas reducidas solamente responden los orbes más elementales, y de acuerdo sea la abarcancia de la elíptica en torno al sol, es el nivel de evolución del orbe y de abarcancia en las inteligencias de sus habitantes. A grandes rasgos estas son las inteligencias que moran sobre planetas, pero hay aquellas que únicamente vibran en estado de esencialidad pura, pero a su vez, sujetas a diversos niveles evolutivos. Así, hay inteligencias encargadas del desenvolvimiento de los seres irracionales en vuestro orbe, como a su vez existe la inteligencia encargada de todo el orbe; como también las inteligencias encargadas de un sistema planetario, como a su vez, aquellas inteligencias que laboran en el Gran Laboratorio del Cosmos; mas, todas ellas, no importando su nivel, expresan la Voluntad del Todo o Inteligencia Superior.

#### REENCARNACION—QUE ES

Uno de los temas que mayores controversias han suscitado a las personas que desean profundizar en los conocimientos de carácter esotérico y que las creencias orientalistas se han encargado, de desvirtuar, así como otras de negar, porque sería tanto como cortar de raíz los endebles cimientos sobre los que han sustentado una creencia absurda, es el punto que se refiere a: Volver a tornar un cuerpo de manifestación para seguir evolucionando.

Como se ve, la reencarnación no es otra cosa que la simple repetición del ciclo vital que tiene que cumplir una inteligencia en el plano de las formas físicas para seguir evolucionando. Son, en suma, simples ciclos de carácter evolutivo a los cuales ha de someterse una inteligencia para que a través de cada retorno a la vida humana, obtenga un grado de mayor madurez y pueda ascender a un plano de Superior Conciencia.

Esto significa, que la vida inteligente debe ir asimilando conocimientos que son los que procuran el adelanto, cuando los mismos son llevados a la práctica; conocimientos e carácter Esencial, de vida, sin los cuales el ser no puede lograr un adelanto consciente.

Hemos visto cómo las inteligencias mantienen diversos grados evolutivos; y la reencarnación viene siendo la aplicación de la Ley de Evolución en los seres inteligentes a nivel humano: o sea, 1 que cambia es el cuerpo a semejanza de cuando cambiáis de ropajes. Así, la Ley de Evolución que se da en todos los aspectos y a la cual se somete toda la Creación, es, sencillamente, el paso inmediato superior al cual tendrá que ascender una de las creaciones: así la evolución del carbón que se convierte en diamante al cabo de diversos y prolongados ciclos de maduramiento hasta adquirir la nitidez y el resplandor que lo caracterizan; pero desde luego esta aplicación de la Ley de Evolución a través de la

Transmutación de la Energía en que el carbón trocó en diamante, no sería exacto llamarle reencarnación porque no es un cuerpo encarnado, pero su nuevo estado adquirido, sí es debido a la vigencia de la Ley Evolutiva que lo hizo sutilizarse y alcanzar un grado de mayor perfeccionamiento; pero la inteligencia no es una Hiedra, v posee para el caso, los atributos propios de toda inteligencia y que ya vimos que son: Mente, Conciencia y Voluntad, los que al manifestarse con un grado de independencia relativa, será, pues, por propia voluntad como se verificará su evolución, v ya vimos cómo es que esto se logra: poniéndolos al servicio del Espíritu o Inteligencia Superior que es el Sabio.

#### —COMO SE VERIFICA

La reencarnación, como Movimiento de carácter evolutivo, debe ser estudiada, al igual que cualquier tema, tomando en consideración Leyes y Principios Universales para poderla comprender.

En los momentos en que esta humanidad se encuentra, la reencarnación ha venido siendo por violaciones a las Leyes Superiores; lo cual impone volver a renacer para restituir el equívoco, enmendándose. Pero el Movimiento en sí, no por violaciones a las Leyes, sino en cuanto a la Sabiduría que lo rige, es lo que va a señalar con precisión cómo v por qué se reencarne en la Tierra, para ésto se tomará en consideración el Concepto de la Energía, el cual permite un plano de observación mental propio, en donde todas las creaciones se contemplan hermanadas, en base a esas Leyes y a esos Principios de característica Universal.

Así, por alma se comprenderá: el campo electromagnético que circunda al cuerpo Equilibrándole, el mismo que se sutiliza o densifica de acuerdo sea la naturaleza de los pensamientos. Los pensamientos estarán expresados en el lenguaje de: Vibraciones moduladas o de alto nivel frecuencial, para los que respondan a planos de nobleza, y de vibraciones átonas o desarmonizadas para aquellos pensamientos anti fraternales. Por frecuencia se comprenderá, pues, el nivel de verdad mental en que un ser vibra. Por tendencia energética se comprenderá, la intención, enfoque o finalidad del pensamiento. Por Potencial mental se comprenderá: la fuerza de voluntad; voluntad bien enfocada, Potencial positivo: voluntad mal enfocada, Potencial negativo.

El Principio Universal que utilizaremos será el de la Identificación en el Origen, visto desde Causa Suprema de todas las Cosas y su correspondiente efecto: ser humano, y su aplicación: causa relativa creadora de sus actos o ser humano, y su correspondiente efecto: armonía o desarmonía. Y sus Planos de Identidad.

Las Leyes Universales, todas; Ley del Amor Universal: Ley de Afinidad o de Correspondencia Mutua, Ley del Equilibrio Perfecto, Ley de Evolución o del Movimiento Continuo, y sus lógicos aspectos de imperancia.

Como se observará, mientras un ser ignore su Origen: su Razón de Ser, y desconozca su finalidad sobre la Tierra, malamente podrá ser un aspecto de justicia que éste ignorante ser merezca la "gloria" de regalo, cuando nada ha realizado de provecho, sencillamente porque sería un inservible como inteligencia que debe colaborar dentro de la Creación a través de su participación consciente, y que en su correspondiente nivel de

humano no ha sido llevada a cabo.

Los pensamientos son vibraciones que proceden del Generador Mental, y así como la Inteligencia del Espíritu envía sus frecuencias vitales y que son las que permiten que el organismo como organismo responda a sus funciones propias, la inteligencia del subconsciente permite con fidelidad o bien interfiere con sus proyecciones. Las proyecciones del subconsciente, de acuerdo sea la frecuencia en que se localice, plasmará sus vibraciones en esa su parte magnética, debido a que toda Transmisión de Potenciales energéticos se retroalimenta o autoalimenta de sus mismas proyecciones que le repercuten porque son enviadas en vía de regreso por Ley de Afinidad o Correspondencia; o sea, que a proyecciones positivas responderán efectos de la misma calidad, madurando el ser; y a proyecciones negativas responderán efectos de esa tónica transformándose en males de carácter mental. Esto se debe a que entre las frecuencias enviadas por la Inteligencia del Espíritu y las enviadas por la del subconsciente no mantendrán esa relación que se precisa para que el organismo responda a una Sabiduría total. Este aspecto es en cuanto a la proyección particular del ser, pero las hay derivadas de las relaciones humanas; relaciones éstas que en el fondo son de carácter energético; y es en estas relaciones en donde se crean causas comunes porque los seres se relacionan en base al principio de identidad que entre ellos nazca, porque se corresponden en uno o varios aspectos de sus respectivos enfoques o intenciones o finalidades; de tal manera, las relaciones al encontrar campos afines por correspondencia en sentires o pensares, provocan a su vez, sus respectivos campos de influencia energética debido a que están vibrando en la misma frecuencia, sintonizándose.

Para generalizar diremos que: o se causa en base a la nobleza, o bien en lo antifraterno; o se es cómplice de absurdos, o se postula el ser en base al amor y a la razón. De esta manera, la reencarnación se dará cuantas veces sea necesaria hasta que el hombre comprenda para qué ha venido a la Tierra y hacia dónde debe tender porque esa es su finalidad real y la cumpla. Así, en base a las causas que provocaron las buenas o malas relaciones entre los seres, es como se determinan los nacimientos, aspecto éste que no le atañe al ser humano investigarlo en el semejante, porque no le está dado al hombre inmiscuirse en vidas ajenas, pero lo que al hombre sí le corresponde saber, es que no debe causar más en base al mal, porque ya es la hora de comenzar a hacer todo el bien que le sea posible para que rompa con las cadenas que lo atan. o males "kármicos" como se les conoce en sánscrito. Es por todas estas razones que no se puede decir "la mala suerte me persigue", porque no hay tal, sino que venís a cosechar lo que sembrásteis ayer, y ¿qué sabéis vosotros, hermanos míos, lo que sucedería de conseguir lo que materialmente tanto anhelaís? Así las cosas, posiblemente ahora que decís tener "una mala racha", sea en realidad la mejor que tenéis.

Bien. Vimos pues que la reencarnación se verificará en base a las causas del ayer, y que éstas pueden ser positivas o negativas.

El Movimiento mental que se presenta, visto desde sus raíces es el siguiente:

—POR CAUSAS POSITIVAS:

El pensamiento, cuando corresponde al sentido de nobleza, envía ondas elevadas.

La vibración del pensamiento produce una Longitud de Onda de intensidad infinita, debido a que existirá el Principio de la Identificación en el Origen, en su origen, o sea, en cuanto a la Razón de Ser de todas las cosas; y que en este caso es la presencia de la Ley Amor que ha sido traducida en la nobleza en el pensar; y la otra Identificación en el Origen es en cuanto al enfoque o finalidad que lleva el pensamiento, y esta tendencia es de intensidad-luz. Esto se debe a que existe de por medio la creatividad de la inteligencia en los conceptos que expresa y hacia dónde los envía en base a la Ley Amor. Así, la Longitud de Onda estará en función de dos cosas: en cuanto a la base o Razón Amor que va a provocar el enfoque, y en cuanto al contenido del mismo, el que será pensando en el bien que se le hará al semejante. De ello dependerá la calidad de la Longitud de Onda, Esto es en cuanto a la proyección del ser, mas, en cuanto a la correspondencia que le pertenece, será en igualdad de dimensión: afinidad con los planos hacia los cuales se elevó identificándose con los mismos, lo cual provoca sutílización en su parte magnética debido a la Razón fundamental del envío que llega de regreso. Este aspecto, en tratándose de estudio, permite la captación de señales en vía de conocimiento de acuerdo haya sido el plano alcanzado con la elevación mental; lo cual significa que la frecuencia estipula el ser, captándose de acuerdo sea ésta. Así es como las verdades no se menguan aunque se capte tan sólo una parte de las mismas, por reducida que ésta sea.

#### —POR CAUSAS NEGATIVAS:

A envío de ondas desarmonizadas, la identificación en el 'Origen tendrá como base la emotividad, y la otra, la del enfoque, estará en base al egocentrismo. La Longitud de Onda es estrecha, porque la base o razón será egocéntrica y el enfoque será egoísta por el interés personal. Los Planos de Identidad o de correspondencia en esta frecuencia producen imantación y con ello, se impide la evolución debido a que el campo magnético recibirá el enfoque del interés: bien por deseos materialistas como la ambición de poseer bienes materiales; o bien por apetencias de índole sexual. Los bienes materiales producen imantación, porque la materia responde a un plano elevado de condensación energética y que es la que la hace ser material; así, el ser se identificará con un nivel que no corresponderá al de naturaleza inteligente que es abstracta. Por el lado de la apetencia sexual, cuya proyección corresponde a una satisfacción instintiva o animalizada, el plano con el cual se identificará será de un nivel inferior al de la naturaleza humana. Esto ocasiona "animalización" en una función que a nivel de seres inteligentes debe ser de participación dentro del plano de la Creación para la continuación de la especie. Participación, que aunque reducida porque el ser nada más sirve de medio, no deja de ser un aspecto más de la Ley Evolutiva y que debe realizarse con Conciencia. Esto sirve, a vía de ejemplo, para comprender la distorsión del enfoque o finalidad en la proyección. La Longitud de Onda en estos casos es de intensidad-opaca y de ampliación reducida, porque se circunscribe a la persona nada más: no así en la amplitud de la onda de nobleza de quienes comprenden va que las verdades no son de su pertenencia, sino de todo aquel que desee comprenderlas, porque al ser las verdades pertenecientes al Todo, lo que contará en el ser serán la razones del por que desea comprenderlas, y si en esto no hay nobleza, no existirá llano de Identidad en la Razón de las verdades. Esta es la razón por la que se dice que el hombre se niega a sí mismo el derecho de ser feliz, va que éste se niega a la verdad y no porque la verdad se niegue al hombre.

Al ser el .Amor Omníabarcante, el Plano de Identidad de la nobleza es abarcante asimismo, no es pues egocéntrico.

Cuando un ser desea elevarse para adquirir conocimiento para sí mismo, al tener de por medio un enfoque egoísta su plano de identidad se reducirá, porque aún cuando ore. no habrá Identificación en el Origen en la Razón Amor, sino que tenderá más bien hacia sí mismo, siendo su plano de identidad, el correspondiente al egocentrismo: no así sucede con aquel que se eleva para adquirir un conocimiento que aún cuando las mayorías no vayan a entenderlo y por lo mismo sería una imprudencia tratar de compartirlo, el hecho de hacerlo en vías de una mejor preparación para servir mejor al semejante, estipulará su Plano de Identidad dentro de la nobleza, cumpliéndose así con el Principio de Identificación.

Pero quien pretenda pasarse de listo o de muy inteligente, y estas cosas las tome a la ligera, en creyendo que mintiendo podrá adquirir un conocimiento, con pretensión de engañar a la Ley, le sucederá lo siguiente: al ser su postura una mentira, se extinguirá el Principio de Identificación con respecto a la verdad en sí misma. Esto significa que: al ser una mentira un absurdo, carecerá del sentido de razón en la Razón misma, reduciéndose el Plano de Identidad a su máximo grado y cuando ésto sucede, le corresponde la confusión mental; y si por soberbia le da incremento a su onda de intensidad-opaca, el Plano de Identidad que le corresponderá será el que vimos en las primeras páginas y que se llama: obscurantismo mental.

Corno se ve, estas son cuestiones sumamente delicadas con las que no se puede jugar.

Paz, Amor y Buena Voluntad

RAMATIS

NOTA: NOTA: Esta enseñanza fue compilada psicográficamente en el mes de mayo de 1972, en la Ciudad de México. No se atiende correspondencia de índole personal. Toda literatura solicitada se envía por correo ordinario y en forma GRATUITA. La Asociación NO VENDE las enseñanzas, ni autoriza a alguien con ese fin. LA ASOCIACION